

## Vorstände Apéro in der Traube Weinfelden

Am 10. Januar 2024 begrüsst die Präsidentin die anwesenden Vorstandsmitgliederinnen aus den verschiedensten Frauengemeinschaften des Kantons Thurgau. Sie sagt danke für die Arbeit als Vorstand in den regionalen FGs.

Die Küchencrew des Restaurants Traube verwöhnt wiederum die anwesenden Frauen mit Spaghetti und dreierlei leckeren Saucen.

Im Anschluss begrüsst uns Ruth Felix mit ihrem Jodlerworkshop. Hola duli... duli...duli....

Um jodeln zu lernen, man muss keine Sängerin sein. Das braucht Freude das gemeinsame Jodeln zu erleben. Das Jodeln bringt Gefühle aus dem tiefsten Inneren zum Vorschein und kann in einer Gruppe zu einem besonderen Erlebnis werden. Jodeln ist ein Erlebnis für Jeden.

In einem grossen Kreis, motivierte Ruth die anwesende Frauen Mutig zu sein, den jede Frau kann jodeln und es braucht nur Spaß und Freude am Tun. Jede wurde dadurch gelassener und zeigte Freude... das Jodeln im Kollektiv nahm dann auch die schwächeren sicher und gut mit... Jodeln macht nicht nur Spaß, es ist auch eine Bereicherung für die Seele, viele Dank Ruth für diesen großartigen und unterhaltsamen Abend.



